



UNIVERSIDAD DEL SURESTE  
5° ARQUITECTURA  
COSTOS Y PRESUPUESTOS  
ARQ. JORGE URIBE  
MARIO LÓPEZ

### CONCEPTOS BASICOS

EN LA ARQUITECTURA UNA DE LAS ORGANIZACIONES FUNDAMENTALES ES LA CRONOLOGIA DE ALGUN PROYECTO, YA QUE SE NECESITA DE UNA PREVIA PLANEACION PARA SU CORRECTA EJECUCION, UN DESARROLLO QUE PUEDA SOLVENTAR TODOS LOS REQUERIMIENTOS DESDE SU INICIO, YA QUE EN DEFINITIVA EL PROYECTO REQUIERE DE IGUAL MADERA UN PROCESO DESDE SU CONCEPCION HASTA PODER LOGARAR MATERIALIZAR DICHO CONCEPTO. ES POR ESO QUE LOS COSTOS Y PRESUPUESTOS SON MUY IMPORTANTES EN EL PROYECTO ARQUITECTONICO, Y DE SUS VARIANTES QUE ESTE PUEDE PRESENTAR POR QUE, TAMBIEN SE DEBE TOMAR EN CONSIDERACION EL PRECIO DE MERCADO PARA APROVECHAR AL MAXIMO LAS COTIZACIONES NECESARIAS E IR SOLVENTANDO SEGÚN SE REQUIERA EN EL PROYECTO.